

# Martes 08 de Junio del 2010

Última modificación 08.06.2010

## El Financiero Contagio europeo agita a mercados

Clara Zepeda Hurtado La agitación financiera en la zona euro continúa acosando a las bolsas de valores internacionales. Lejos de abandonar los quebraderos de cabeza, los inversionistas tropiezan cada día con nuevos argumentos para la cautela. Si el viernes fue la preocupación por el devenir económico de Hungría y el dato de empleo en Estados Unidos, que podría desacelerar la frágil recuperación económica mundial, ayer los ajustes presupuestarios de Alemania y Reino Unido captaron la atención de los mercados. Después de la sesión perdedora del viernes -la tercera peor en 2010-, la Bolsa de Nueva York probó cambiar de dirección hacia los avances en una jornada huérfana de referencias macroeconómicas.

Preocupa la velocidad con que se deprecia la moneda única BRUSELAS, Bélgica, 7 de junio.- La continua desvalorización del euro frente al dólar es preocupante más bien por la velocidad en que ocurre que por el nivel que está alcanzando, valoró el comisario europeo de Economía, Olli Rehn. "Coincido con el primer ministro luxemburgués, Jean-Claude Juncker, que lo que preocupa es más bien el ritmo de caída que el nivel", afirmó Rehn al llegar a una reunión de los ministros del área de la zona euro, en Luxemburgo. Rehn también hizo eco de las declaraciones de Juncker respecto de Hungría, país que contribuyó a la nueva caída del euro, al dar a entender su gobierno que podría tener que suspender el pago de sus deudas, debido a la mala situación de sus cuentas públicas. "La crisis húngara no es una real. Hungría ha adoptado en los últimos dos años medidas sustanciales de consolidación fiscal y hay una mayor confianza en la economía real en Hungría", defendió el comisario. Bajas tasas fracasan para reactivar la economía Clara Zepeda Hurtado Las políticas monetarias de Estados Unidos y Europa se han visto imposibilitadas para transmitir a sus sectores económicos los beneficios de tener bajas las tasas de interés, debido a su frágil sistema financiero que no ha podido reactivarse, sostuvo Monex Grupo Financiero. A su vez, la lentitud en el crecimiento económico estadounidense, los mayores problemas de solvencia y el temor a una doble recesión por medidas fiscales restrictivas en Europa, son las principales razones que están detrás de postergar el abandono de la laxitud monetaria en EU y el viejo continente hasta la primera mitad de 2011. Preocupa a México contagio europeo: SHCP Marcela Ojeda Castilla En el marco de la crisis europea, lo que más preocupa a México pueden ser los canales de contagio financiero por medio del sistema bancario, comentó el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. Aclaró que aunque hasta ahora no se tiene evidencia de que la incertidumbre que se está generando en los sistemas financieros europeos se esté trasladando a nuestro país, nadie puede tener la certeza de que tenemos controlados todos los canales de contagio. Descartan una doble recesión (Marcela Ojeda Castilla) Aunque nadie puede descartar una nueva recesión en Estados Unidos, lo que se ha observado es que las tendencias de todos los indicadores en ese mercado, el más importante para la economía mexicana, marcan una recuperación. "En este momento, el principal riesgo para México es que el motor que está haciendo que la economía se recupere, que es el mercado estadounidense y, particularmente, para las manufacturas, se pudiera ver afectado. "En la medida en que la incertidumbre que estamos viviendo, y que se originó en Europa, afecte a ese mercado, entonces sí México podría ser impactado", manifestó Ricardo Zermeño, miembro del Comité Nacional del Indicador IMEF. Crece inversión de fondos de capital privado Clara Zepeda Hurtado Tras el cambio de fisonomía del capital privado en México, con el lanzamiento de los certificados de capital de desarrollo (CKDes) en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) hace ocho meses, esta industria aumentará sus montos de inversión en 166 por ciento este 2010, tras la disminución de 4.0 por ciento del año pasado. De acuerdo con la encuesta anual de Deloitte, en colaboración con la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap) a 31 fondos, estas entidades estiman una inversión de mil 71 millones de dólares, por lo que en promedio se prevé un monto de 41 millones de dólares. Jaime Salinas, presidente de la Amexcap, sostuvo que si bien la regulación de los CKDes para levantar recursos de los inversionistas institucionales mexicanos, en su mayoría Afore, no es la mejor, sí es un paso importante para la industria del capital privado en nuestro país. Abundancia de escenarios catastróficos asustan a mercados financieros Jean-Bernard Jardine / NSC Asesores Después de las pesadillas de 2008 y primavera de 2010 se suponía que habíamos alcanzado un repunte mundial de la confianza de los consumidores, con su efecto virtuoso sobre los pedidos y la producción de bienes y servicio, así como en el empleo. La semana pasada se publicó, a nivel global, uno de los indicadores más fiable en términos de crecimiento o decrecimiento económico, porque refleja la opinión de los gerentes de compra de las empresas (PMI: Purchasing Manager Index, en terminología anglosajona). En efecto, conocer la opinión de los ejecutivos encargados de las compras en las empresas nos da una información que emana directamente de la fuente de todo proceso productivo, es decir, el manejo de los inventarios para producción futura. Demandan compromiso ambiental a las automotrices José Antonio Durán En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, El Poder del Consumidor AC pidió a las empresas automotrices que se comprometieran en el combate contra el cambio climático, ya que ellas son un factor crítico en este problema global. En México el parque vehicular es el segundo mayor emisor de gases de efecto invernadero, y podría aumentar su responsabilidad si las armadoras y el gobierno federal no aplican estrictos parámetros de eficiencia orientados a reducir las emisiones de los autos e incrementar su rendimiento, lo que se traduciría en menor consumo de combustible. Esta asociación civil indicó que al carecer México de una normatividad que impulse la eficiencia automotriz, las empresas se han acostumbrado a no ofrecer datos fundamentales, como el rendimiento del vehículo, para que el comprador pueda evaluar cuánto gastará al año en gasolina. La economía sigue estancada: Coparmex Isabel Becerril El sector patronal del país advirtió que a tres años y medio de la toma de posesión del presidente Felipe Calderón, el gran problema de la economía sigue inalterado: una capacidad de crecimiento precario y dependiente del comportamiento de Estados Unidos, así como del movimiento de los precios del petróleo. Si bien el Producto Interno Bruto (PIB) podría cerrar 2010 con un incremento de 5 por ciento, el mercado interno tendrá un avance más modesto, estimó Gerardo Gutiérrez Candiani.

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) explicó que el poder adquisitivo de las personas se ha deteriorado y la solvencia financiera de miles de empresas que no están ligadas al sector externo continúa bajo presión. Hay condiciones para la reforma laboral: CROC (Esther Herrera Cervantes / Finsat) MONTERREY, NL, 7 de junio.- Es viable que en el siguiente periodo de sesiones del Congreso se concrete una reforma laboral, siempre y cuando se mantenga el derecho a huelga, la contratación colectiva y la jornada de 40 horas, dijo aquí Isaías González Cuevas. Para el líder nacional de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) existen las condiciones políticas para alcanzar un acuerdo donde trabajadores y empresarios ganen en igualdad de circunstancias. "Estamos conscientes de que no todo lo que desean ellos o nosotros como obreros lo lograremos, pero sí estoy confiado en que se dé el mayor consenso", apuntó el también diputado federal. Cautela de inversionistas alemanes en México Ivette Saldaña Aunque la cautela financiera que generó la crisis económica de 2009 y la inseguridad frenan la inversión germana en México, más de 500 empresas con capital alemán que operan en nuestro país siguen reinvertiendo y desarrollando nuevos proyectos. Gerhart E. Reuss, de la Cámara Mexicana-Alemana de Comercio e Industria, consejero de la firma alemana Mac y encargado de la Expo Hecho en Alemania, informó que la próxima semana vendrá una misión de 35 compañías de ese país interesadas en invertir en los sectores de autopartes, energías renovables, tecnología, entre otros, y también mostrarán sus productos. Conformarán frente común en la ganadería mexicana

Ganaderos del país y autoridades federales y estatales conformarán un frente común para mejorar la rentabilidad de la cadena productiva, y que esto incida en el crecimiento del sector con productos de calidad a precios competitivos, informó el coordinador general de Ganadería de la Secretaría de Agricultura, Everardo González Padilla. En el marco de la ceremonia inaugural de la Convención Nacional Ganadera se pronunció por el fortalecimiento de la producción pecuaria, a fin de que se mantenga como factor clave en el desarrollo del sector primario de México, y al mismo tiempo reducir los gases de efecto invernadero generados en los procesos productivos.

Publican nuevas reglas comerciales entre México y Bolivia

Ivette Saldaña Tras la renuncia de Bolivia al tratado de libre comercio (TLC) con México, nuestro gobierno publicó ayer el Acuerdo de Complementación Económica número 66 (ACE 66), en que se rescatan las ventajas arancelarias para bienes industriales y agrícolas que se tuvieron en el extinto pacto. Ayer mismo entró en vigor el ACE 66, conservando las mismas reducciones arancelarias, y respetando los productos sensibles de cada país. El Reforma Cuesta 40 mdd corrupción a países.- BM París, Francia (8 junio 2010).- Entre 20 mil y 40 mil millones de dólares se pierden al año en países en desarrollo mediante soborno, malversación de fondos y prácticas corruptas, informó la directora gerente del Banco Mundial (BM), Ngozi Okonjo-Iweala. "Cada año se roban miles de millones de dólares a los países en desarrollo, privándolos de oportunidades económicas", dijo la funcionaria, en el marco de un foro internacional sobre la recuperación de activos robados. Si se recuperaran al menos 20 mil millones de dólares de estos fondos, se podrían pagar 48 mil kilómetros de carreteras de doble vía, tratamientos esenciales para 120 millones de personas con sida, o bien, otorgar 50 millones de conexiones de agua para los hogares. Prevén creación de 50 mil empleos al mes Verónica Gascón Ciudad de México (8 junio 2010).- En el próximo trimestre, se generarán 50 mil empleos por mes, en promedio, lo cual marca una tendencia positiva en las expectativas de contratación, anticipó la empresa de capital humano Manpower. Mónica Flores, directora general de la firma en México, anticipó que en los primeros 9 meses del año se habrán acumulado 600 mil nuevas plazas de trabajo, entre eventuales y permanentes. Mientras que hasta el mes de mayo se generaron 445 mil puestos nuevos, según datos de la Secretaría del Trabajo. Cae tasa de despido de EU a 1.3% Washington DC, Estados Unidos (8 junio 2010).- La tasa de despido en Estados Unidos se redujo en abril a su nivel más bajo de los 2 últimos años, en momentos en que las ofertas de empleo aumentan y se sitúan en niveles de diciembre de 2008, indican datos difundidos del Departamento de Trabajo. La tasa de despido, que mide la relación del número de despidos respecto del número total de empleos, cayó 0.1 puntos porcentuales en abril y se ubicó en 1.3 por ciento, su nivel más bajo desde abril de 2008, de acuerdo con la investigación mensual de la dependencia sobre las ofertas de empleo y la rotación laboral. Suben reservas internacionales de México Ciudad de México (8 junio 2010).- Las reservas internacionales de México subieron a 98 mil 10 millones de dólares al 4 de junio desde los 97 mil 994 millones de dólares de la semana previa, dijo este martes el Banco de México. Las reservas internacionales rondan niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en 2009. Al 7 de mayo, la reservas tocaron un máximo histórico de 98 mil 78 millones de dólares. El Banco Central reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad posible de reservas, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales México compite en los mercados internacionales de capital Abren bolsas de valores mixtas Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 junio 2010).- Ante la alerta hecha por la calificadora Fitch sobre el déficit fiscal del Reino Unido y la persistencia de la falta de confianza en los planes y programas para resolver los problemas de deuda y finanzas públicas en Europa, las bolsas de valores han comenzado con números mixtos. En Estados Unidos, los mercados accionarios observan retrocesos, encabezados por el índice Nasdaq, con una baja de 0.34 por ciento a 2 mil 166.61 puntos. En la misma dirección, el índice Standard & Poor's pierde 0.10 por ciento y disminuye a mil 49.39 unidades, seguido del Dow Jones, que cae 0.06 por ciento a 9 mil 810.52 enteros. Abre dólar a la venta en 13.00 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 junio 2010).- Otro día sin información económica de relevancia pero con noticias originadas en Europa, donde la agencia Fitch enfoca sus baterías hacia las finanzas públicas del Reino Unido y señala los retos que debe enfrentar Londres en materia fiscal. En el mercado de menudeo, en ventanillas de Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.60 y se vende en 13.00 pesos. Afecta a Pemex calidad de crudo Maya Ciudad de México (8 junio 2010).- Las refinерías de la

petrolera estatal mexicana Pemex han sufrido problemas en su operación en los últimos meses debido a la pobre calidad del crudo pesado Maya, dijo este martes el brazo refinador de la empresa. En un reporte, Pemex Refinación dijo que se vio forzada a procesar crudo Maya con un contenido de sal y metales mayor de lo normal. La viscosidad del crudo Maya procesado en México se ha elevado también en los últimos años debido a una proporción más grande de crudo extra pesado del yacimiento Ku Maloob Zaap que se ha añadido a la mezcla Maya mexicana. El

Universal<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79883.html> La Consar plantea hacer cambios en las Siefos

Romina Román Pineda La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) planteó modificaciones al régimen de inversión de las Siefos. En un documento que se presentó ante la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer), se propuso una reestructuración de los instrumentos de inversión de acuerdo a su naturaleza. Por ejemplo, las Fibras se incorporarán al cajón de instrumentos estructurados. En la propuesta se destacó que las ofertas públicas iniciales de emisores cuyo valor de capitalización sea igual o superior al de la empresa con menor valor de capitalización del IPC, se trasladarán al cajón de renta variable. Las obligaciones subordinadas se colocarán en la categoría de los instrumentos de deuda.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79884.html>

El crédito al consumidor en EU subió 955 MDD

La Reserva Federal (Fed) dijo que el crédito al consumidor en Estados Unidos aumentó 955 millones de dólares en abril para alcanzar un monto de 2.44 billones de dólares. Pese al incremento, el crédito se mantuvo deprimido debido a que la población trata de evitar endeudarse tras los últimos datos de desempleo poco favorables que han salido por debajo de las estimaciones de los analistas.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79885.html>

Dow Jones baja por Europa

Ricardo Jiménez El mercado bursátil estadounidense registró movimientos decrecientes en las operaciones de ayer, debido a la continuación del nerviosismo de los inversionistas sobre la evolución de la economía de la zona euro, y sobre todo qué efecto tendrá ésta en la actividad económica de los Estados Unidos. En ese contexto, el índice industrial Dow Jones experimentó una caída de 1.16%, esto es una contracción de 115.48 unidades para establecerse en los 9 mil 816.49 puntos, mientras el indicador de las empresas de tecnología Nasdaq Compuesto reportó una pérdida de 2.04%, equivalente a menos 45.27 enteros para ubicarse en los 2 mil 173.90 unidades. Los sectores más afectados resultaron el de tecnología e industriales, donde Apple registró una contracción de 1.96% a 250.94 dólares, United Technologies bajaron 2.9% a 63.22 dólares y Ceterpillar cayeron 3.3% a 55.83 dólares.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79890.html>

México y Bolivia inician acuerdo económico

El Acuerdo de Complementación Económica (ACE-66) entre México y Bolivia, que sustituyó al TLC firmado por los dos países en 1994, comenzó ayer a regir el intercambio comercial entre ambas naciones. Fuentes del gobierno boliviano señalaron que el nuevo documento consideró cambios en los capítulos relacionados con inversión, servicios y propiedad intelectual para cumplir con lo establecido en la Constitución vigente desde 2009. De acuerdo con las fuentes, el ACE-66, que fue firmado el 17 de mayo pasado en Uruguay, tiene por objetivo ampliar el intercambio comercial, el cual llegó el año pasado a 106.8 millones de dólares. (Notimex) El Economista

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/08/acciones-eu-operan-mixtas-nasdaq-negativoA>

cciones de EU operan mixtas, Nasdaq en negativo

NUEVA YORK.-Los índices bursátiles estadounidenses Dow Jones y S&P 500 subían el martes en una volátil sesión animados por las acciones de las petroleras, que subían por un repunte del precio del crudo, mientras que el Nasdaq caía. El ánimo del mercado mejoró luego de que el presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, dijera que la economía estadounidense tiene fuerza suficiente para evitar una recesión de "doble caída". Pero sus declaraciones fueron opacadas por los constantes temores sobre una crisis de deuda en Europa. "Los comentarios de Bernanke sugieren que las cosas no son tan malas como se ven", dijo Marc Pado, estratega de mercado de Cantor Fitzgerald & Co.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/08/bolsa-espana-cierra-baja-segunda-sesion-consecutiva>

Bolsa de España cierra a la baja por segunda sesión consecutiva

MADRID.- La bolsa española cerró el martes su segunda jornada consecutiva de caída en la semana, presionada nuevamente por el clima de incertidumbre instalado en Europa ante la crisis fiscal en algunos países de la región. El

ininterrumpido aumento de los diferenciales de riesgo en los títulos de los países periféricos de la zona euro frente a las naciones centrales sigue generando dudas sobre el futuro de la región. Las acciones líderes del índice Ibex-35 bajó 1.43% a 8,669.8 puntos, mientras que el índice general de la Bolsa de Madrid perdió 1.46% a 894.58 puntos.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/08/oro-suba-nivel-record-aversion-riesgo>

Oro sube a nivel récord por aversión al riesgo

LONDRES.- El oro superó el martes su récord de 1,250 dólares la onza y tocó máximos también en otras divisas, ya que los temores por el panorama económico europeo impulsaban la aversión al riesgo, revirtiendo los avances iniciales del euro y los mercados de acciones. El oro al contado llegó a subir hasta 1,251.20 dólares la onza y a las 1515 GMT se cotizaba a 1,246.80 dólares contra 1,238.05 al cierre del lunes. Los futuros del oro estadounidense para entrega en agosto alcanzaron un récord de 1,254.50 dólares y luego ascendían 8.40 dólares a 1,249.20 dólares la onza. Las preocupaciones acerca de la perspectiva económica europea aumentaron cuando la agencia de calificaciones Fitch advirtió a Gran Bretaña que enfrentaba un desafío "formidable" en su plan para reducir el endeudamiento del gobierno.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/08/eia-recorta-estimacion-crecimiento-demanda-mundial-crudo-2010>

EIA recorta estimación crecimiento demanda mundial crudo 2010

WASHINGTON.- La Administración de Información de Energía de Estados Unidos recortó el martes su pronóstico de crecimiento de la demanda mundial de crudo en 70,000 barriles por día (bpd) desde su previsión anterior. La agencia (EIA por su sigla en inglés) dijo que ahora espera que la demanda mundial de petróleo suba en 1.5 millones de bpd en 2010 desde un año antes. La EIA afirmó además que la veda de perforación petrolera en aguas profundas estadounidenses reducirá la producción de petróleo en 26,000 bp en el cuarto trimestre de 2010 y en 70,000 bpd en 2011. También prevé que la producción de crudo en Estados Unidos sea recortada en 26 millones de barriles por la temporada de huracanes.

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/06/07/pronto-reglas-operaciones-dolares-cordero>

Preparan reglas para operaciones con dólares

El secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, dijo que "muy pronto" estarán listas las reglas que definirán las operaciones en dólares que se realicen en el sistema financiero. Las reglas a publicar se diseñaron tomando en cuenta las consultas que se realizaron entre instituciones que conforman el sistema, además de haber evaluado el impacto e implicaciones que tendrán, detalló el funcionario en la entrega del Premio de Economía 2009 de Banamex. Al cuestionarle sobre la fecha en que estarán listas estas reglas, el titular de la Secretaría de Hacienda respondió "van a estar listas muy, muy pronto". De acuerdo con información proporcionado por directivos bancarios, la Secretaría de Hacienda anunciará las reglas el próximo miércoles, adelantaron que no representarán grandes implicaciones para la sociedad.

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/06/08/bernanke-confia-blindaje-euro> Bernanke confía en blindaje del euro

Los líderes europeos están comprometidos con la supervivencia del euro y tienen dinero suficiente para cumplir con las obligaciones de los países del continente altamente endeudados, dijo el presidente de la Reserva Federal estadounidense, Ben Bernanke. En declaraciones pronunciadas la noche del lunes en Washington, Bernanke declaró que la red de seguridad de un billón de dólares lanzada por la Unión Europea era "mucho dinero" y suficiente para proteger durante varios años a Grecia, Portugal y España de la volatilidad de los mercados de crédito. No obstante, reconoció que los inversores aún no estaban convencidos de que los problemas de deuda de Europa pudieran resolverse y señaló que el continente podría tener que necesitar más dinero de rescate. "El liderazgo europeo está fuertemente comprometido con hacer lo que sea necesario para preservar el euro, la zona euro, el proyecto europeo, y evitar problemas financieros que ciertamente aparecerán", dijo Bernanke.

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/06/08/manpower-preve-clima-favorable-empleo-mexico>

Se crearán 200,000 empleos en México

Para los meses de julio a septiembre se espera una generación de 200,000 puestos de trabajo, con lo que se alcanzaría una cifra de 600,000 empleos formales al terminar el tercer trimestre del año. Así lo dio a conocer Mónica Flores, directora general de Manpower México, Centroamérica y República Dominicana, al presentar la encuesta de Expectativas de Empleo que revela que el 24% de los empleadores esperan incrementar la fuerza laboral y mencionó que pese a registrar una tendencia al alza, aún no se recuperan los niveles de 2008. Otro dato relevante, dijo Flores, es que las empresas que pretenden despedir personal en ese mismo periodo han disminuido al pasar de 10% en el segundo trimestre a 7% de los empleadores que pretenden reducir su plantilla laboral.

<http://eleconomista.com.mx/distrito-federal/2010/06/07/gdf-presenta-sistema-planeacion-recursos>

#### GDF presenta sistema de planeación de recursos

Con una inversión de 62 millones de pesos, la Secretaría del Finanzas del DF presentó su Sistema de Planeación de Recursos Gubernamentales (GRP-SAP), a través del cual busca transparentar el gasto de secretarías, delegaciones, organismos desconcentrados y dependencias. Entre los indicadores que podrán medirse están los subejercicios, los cuales serán más identificables, además se podrá comparar el ritmo de gasto en obras públicas contra el avance físico de las mismas. Como lo adelantó El Economista, este sistema informático — que fue desarrollado durante 18 meses por la empresa mexicana Nasoft y la alemana SAP — conjunta en una misma plataforma todas las bases de datos de las 206 unidades ejecutoras de gasto, facilitando la rendición de cuentas. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/06/08/index.php?section=economia&article=026n1eco>

#### Demanda Pemex a empresas de EU por robo de condensado

Israel RodríguezEn un hecho inédito Pemex Exploración y Producción (PEP) presentó este lunes una demanda en la corte federal de distrito en Houston, Texas, para combatir el robo y contrabando de condensado de sus instalaciones de la cuenca de Burgos, en el norte de México, y frenar este mercado ilícito en Estados Unidos. La demanda interpuesta por la principal subsidiaria de Petróleos Mexicanos (Pemex) es la primera en su tipo en Estados Unidos, y es resultado de una investigación que se realiza en colaboración con el gobierno estadounidense, que ha detectado señales de complicidad entre algunas empresas.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/06/08/index.php?section=economia&article=026n2eco>

#### Salieron 1,300 mdd de capitales foráneos invertidos en bonos gubernamentales

Víctor CardosoLa incertidumbre en la recuperación económica mundial provocó en mayo pasado la salida de mil 300 millones de dólares de capitales foráneos invertidos en los instrumentos de deuda del gobierno mexicano conocidos como Bonos M. Esta salida de las también conocidas como inversiones en cartera o capitales “golondrinos”, ocurrió a pesar de los rendimientos pagados por el gobierno mexicano en lo que va de este año, que Banamex Citigroup calcula en 8.07 por ciento. Esto es dos y media veces más que la tasa promedio de los bonos del Tesoro de Estados Unidos, que se ubica en 3.19 por ciento.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/06/08/index.php?section=sociedad&article=039n1soc>

#### Nueve millones de jóvenes, sin escuela ni trabajo: ANUIES

La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) afirmó que es necesario atender de “inmediato” el problema de la asignación de mayor presupuesto al sector, porque esto permitirá incrementar en los próximos años la matrícula universitaria ante el bono demográfico. “Parte de los problemas que México tiene que resolver tienen que ver con qué están haciendo sus jóvenes. Las autoridades reconocen que no es suficiente la actual cobertura educativa de 29 por ciento, queremos llegar a 30 y luego a 34 por ciento”, señaló el presidente del consejo nacional de la ANUIES y rector de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, Mario García Valdez.